
 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA MÊS DE DEZEMBRO 
Nº 12/CMS/MN/2023 

Na data do dia seis de dezembro do ano de dois mil e vinte e três o Conselho Municipal 
de Saúde de Monte Negro juntamente com os conselheiros que abaixo subscrevem se 
reúnem para deliberar os assuntos em pauta, a reunião aconteceu no prédio da secretaria 
de saúde, na sala do Conselho Municipal de Saúde, com início às 9 horas e 30 minutos, 
as instituições participantes da reunião são: UMID, REI SALOMÃO, PARÓQUIA 
SÃO JOSÉ, COREN, SEMUSA, SINDICATO DOS PRODUTORES RURAIS. 
Dando início a reunião a Sra. Emilly Eufrazia de Almeida faz a leitura da convocação 
com as seguintes pautas: Deliberação e aprovação do incremento a Atenção Básica, 
proposta N°36000566157202300 no valor de R$ 1.584.035,00, destinado pelo 
Governo Federal com finalidade de custear as despesas correntes de Atenção Primária. 
Deliberação e aprovação do Programa de Investimentos do Governo Federal- Novo 
PAC, para construção de novas UBS. Aquisição de Equipamento e Material 
Permanente proposta N°11957240000123021 de R$ 40.185,00, destinado pelo 
Governo Federal para atendimento na Unidade Hospitalar. Criação do Plano Anual do 
Conselho Municipal de Saúde.  Após a leitura da convocação a Sra. Emilly passa a 
palavra para Sr. Poliana da Silva Vieira que explana mais sobre a primeira pauta 
dizendo que é um valor que veio para custeio da atenção básica. Sr. Luana Priscila 
Chaves da Silveira Vital pergunta se esse valor é utilizado para pagamentos e a Sr. 
Poliana responde dizendo que é para pagamentos de terceiros, mas que não pode ser 
utilizado para nada permanente, construções, nem folha de pagamento. Sr. Sonia 
pergunta se depois terá uma prestação de contas sobre essas emendas, e a Sr. Poliana 
responde dizendo que sim, que é o quadrimestre. Sr. Poliana explica dizendo que com 
essa emenda paga tudo, menos salário, não pode comprar mesas, não pode construir 
com esse valor. SR. Valmir Freire pergunta se pode comprar remédios e Sr. Poliana 
responde dizendo que sim. Sr. Emilly coloca a pauta para votação, e a pauta é aprovada 
por todos os conselheiros. Sr. Poliana vai para a próxima pauta, que é referente aos 
cadastramentos no Novo-PAC, e foi cadastrado 01 unidade de saúde para o setor 04, 
uma unidade de saúde para o setor 01, uma unidade de saúde para a linha C35, e 01 
unidade odontológica móvel. Sr. Poliana explica sobre o por que não ter cadastrado o 
centro de especialidades, dizendo que o município de Monte Negro não tinha direito a 
fazer, então realmente não teve como. Sr. Poliana também fala que sobre o Novo-PAC 
não veio nenhum valor ainda, foi apenas um cadastro mostrando que o município tem 
a intenção de construir essas unidades básicas e odontológica, e depois o Governo 
Federal vai analisar e verificar se vai encaminhar ou não. Os conselheiros começam a 
tirar suas dúvidas sobre a pauta e todas elas são sanadas, e a Sr. Emilly coloca a pauta 
para votação e é aprovada por todos os conselheiros presentes, e dizem que querem 
acompanhar as construções. Sr. Poliana vai para a próxima pauta dizendo que são os 
prazos para inserção de proposta que foi prorrogado, diz que na reunião passada foi 
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falado sobre o Raio X, e sobrou um saldo que ela vai utilizar para outro material, mas 
como o prazo foi prorrogado sobrou esse saldo para a Aquisição de Equipamento e 
Material Permanente proposta N°11957240000123021 de R$ 40.185,00, destinado 
pelo Governo Federal para atendimento na Unidade Hospitalar, as ideias de materiais 
permanentes são 01 Ar Condicionado, 01 Centrifuga Laboratorial, 01 Computador 
(Desktop-Avançado), 05 transiluminador Cutaneo e 04 Computador (Desktop-Básico). 
Sr. Emilly coloca a pauta para votação e ela é aprovada pela maioria dos conselheiros 
presentes. Sr. Poliana vai para os informes que ela tem para passar aos conselheiros, o 
primeiro informe é sobre os saldos de contas antigas e que veio a autorização para 
utilizar esse saldo, no ano de 2022 foi utilizado esse saldo, mas ainda sobrou valores 
pois o dinheiro estava aplicado e ficou rendendo esse valor na conta, Sr. Poliana diz 
que solicitou que fosse retirado da aplicação e esse valor vai ser usado da melhor forma. 
Próximo informe é relatando aos conselheiros que a secretaria recebeu um valor para 
o MAC, é algo antigo que a CIB, o Estado e os Municípios estavam solicitando ao 
Governo Federal para que melhorasse o valor de repasse ao Hospital, e essa portaria 
autorizou alguns Municípios do Estado de Rondônia que tiveram uma boa produção 
nos últimos 06 meses do ano de 2022, e os primeiros 06 meses do ano de 2023, a 
receberem esse acréscimo ao repasse do MAC. O que vem por mês é mais de 
R$100.000,00 mil reais, e vamos receber mais 12 parcelas de R$ 125.000,00 mil, o 
total fica no valor de R$ 1.500,000,00 milhões. Sr. Aline Naitieli Antunes fala sobre 
um setor especifico de faturamento dentro de um Hospital, o quanto é importante ter 
alguém que verifique se está sendo lançado, se está sendo feito um curativo, uma 
medicação, visitas ao paciente e etc, para ter um repasse bom ao Município. Sr. Rui 
Rodrigues da Costa diz aos conselheiros que toda vez que eles puderem se atentar aos 
problemas da saúde, ele com certeza vai dar ouvidos e vai fazer de tudo para resolver. 
Sr. Rui também fala que vai ser definido em reunião o ano de 2024 no mês de janeiro, 
vai traçar o ano com metas, vai ser tudo planejado. Sr. Luana fala sobre mais uma pauta, 
fazer o Plano Anual do Conselho de Saúde, fala que os conselheiros terão que sentar e 
conversar sobre esse plano, para que no ano de 2024 esteja tudo certo. Sr. Luana 
também fala que precisa agilizar para ter no ônibus que leva os pacientes para fazer 
hemodiálise, um técnico de enfermagem com uma caixinha de primeiros socorros. Sr. 
Poliana fala que o problema está sendo achar o profissional, pois já foi perdido 01 
técnico nesse mês de dezembro, em janeiro vai ser perdido mais 02 técnicos, os 
seletivos que foi feito a convocação não aparece ninguém para assumir a vaga, e diz 
que vai ter que ser feito um novo seletivo para técnicos de enfermagem. Sr. Poliana 
fala que vai fazer um levantamento certinho para ver quantos profissionais o Município 
necessita, e na próxima reunião vai ser apresentado ao Conselho para aprovação do 
teste seletivo. Sr. Luana recebeu um oficio do servidor Sr. Paulo Jose dos Santos, 
solicitando a gravação da reunião ordinária do mês de novembro, e os conselheiros 
autorizaram a passar a gravação, desde que seja em pendrive e documentado. Depois 
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de todas as dúvidas serem sanadas, foi feito a leitura da caixinha de ouvidoria, e a ata 
de reunião ordinária mês de dezembro de Nº12/CMS/MN/2023 foi aprovada por este 
conselho, segue abaixo a assinatura de todos os presentes, e eu Emilly Eufrazia de 
Almeida Secretária Executiva do CMS lavrei esta Ata que será submetida a votação 
em próxima reunião ordinária e segue a baixo a assinatura de todos os presentes.  
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